



## **Gregor Joseph Werner: Vol. III: Masses and Motets**

aud 97.819

EAN: 4022143978196



www.pizzicato.lu (02.11.2023)

Quelle: <a href="https://www.pizzicato.lu/messen-und-mote...">https://www.pizzicato.lu/messen-und-mote...</a>

pizzicato

audite setzt sei de Raffine t Werken von Gregor Joseph Werner (1695-1766) mit Messen und Motetten fort. Lajos Rovatkay dirigiert sorgfältig, um das kompositorische Raffinement der Musik und ihre Ausdrucksmöglichkeiten im richtigen Maß auszuschöpfen. Sein Ensemble la festa musicale spielt in einem entspannten Stil und einem Ausdruck, der Spiritualität dem Affekt vorzieht. Werner spricht in den hier aufgeführten Stücken eine verinnerlichte Sprache, die der Meditation, sowohl der musikalischen als auch der spirituellen, einen großen Platz einräumt. Man darf nämlich nicht vergessen, dass all diese Werke als funktionale liturgische Musik entstanden.

Das Solistenquartett ist homogen, wenn auch die Sopranistin Magdalene Harer mit ihrer warm leuchtenden Stimme besonders überzeugt. Exzellent, wie schon in vorigen Einspielungen ist auch das Voktett Hannover.

Die künstlerische und ästhetische Umsetzung dieses Programms ist also über jeden Zweifel erhaben. Rovatkay findet immer die richtige Intonation, die die Musik, den Text und den Ausdruck des religiösen Gefühls am perfektesten zusammenbringt.

## Mexico de Societte von Gerge Keeply Werste Strategie von Gerge Keeply Werste Strategie von Gerge Keeply Werste Strategie von Gerge Keeply Werste Aus der Strategie von Gerge Keeply werden der Strategie von Gerge Keeply von Gerge Keeply werden Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Keeply Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Keeply Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Fernande von Gerge Keeply von Gerge Keeply von Gerge Fernande von Gerge

## English translation:

audite continues its series of masses and motets with works by Gregor Joseph Werner (1695-1766). Lajos Rovatkay conducts carefully to exploit the compositional sophistication of the music and its expressive possibilities at the right level. His ensemble la festa musicale performs in a relaxed style and expression that favors spirituality over affect. Werner speaks an internalized language in the pieces performed here that gives a great place to meditation, both musical and spiritual. Indeed, one must not forget that all these works were functional liturgical music.

The quartet of soloists is homogeneous, although soprano Magdalene Harer is particularly convincing with her warmly luminous voice. Excellent, as in previous recordings, is also the Voktett Hannover.

The artistic and aesthetic realization of this program is thus beyond any doubt. Rovatkay always finds the right intonation that most perfectly brings together the music, the text and the expression of religious feeling.



## Messen und Motetten von Gregor Joseph Werner

02/11/2023

תתתת

Messen & Motetten; Gregor Joseph Werner: Missa Sunt bona mixta malis + Missa solemnis Post nubila Phoebus + Motetten Alma redemptoris mater, Ave Regina coelorum, Sub tuum praesidium, Regina coeli +Sonata prima; Magdalene Harer, with Tobias Hunger, Markus Flaig, Voktett Hannover, La Festa Musicale, Lains

Anne Bierwirth, Tobias Hunger, Markus Flaig, Voktett Hannover, La Festa Musicale, Lajos Rovatkay; # Audite 97.819; Aufnahme 02.2023, Veröffentlichung 03.11.2023 (74'03) - Rezension von Norbert Tischer



Audite setzt seine Reihe mit Werken von Gregor Joseph Werner (16951766) mit Messen und Motetten fort. Lajos Rovatkay dirigiert sorgfältig, um
das kompositorische Raffinement der Musik und ihre
Ausdrucksmöglichkeiten im richtigen Maß auszuschöpfen. Sein Ensemble
La Festa Musicale spielt in einem entspannten Stil und einem Ausdruck, der
Spiritualität dem Affekt vorzieht. Werner spricht in den hier aufgeführten
Stücken eine verinnerlichte Sprache, die der Meditation, sowohl der
musikalischen als auch der spirituellen, einen großen Platz einräumt. Man
darf nämlich nicht vergessen, dass all diese Werke als funktionale

liturgische Musik entstanden.

Das Solistenquartett ist homogen, wenn auch die Sopranistin Magdalene Harers mit ihrer warm leuchtenden Stimme besonders überzeugt. Exzellent, wie schon in vorigen Einspielungen ist auch das Voktett Hannover.

Die künstlerische und ästhetische Umsetzung dieses Programms ist also über jeden Zweifel erhaben. Rovatkay findet immer die richtige Intonation, die die Musik, den Text und den Ausdruck des religiösen Gefühls am perfektesten zusammenbringt.

Audite continues its series of masses and motets with works by Gregor Joseph Werner (1695-1766). Lajos Rovatkay conducts carefully to exploit the compositional sophistication of the music and its expressive possibilities at the right level. His ensemble La Festa Musicale performs in a relaxed style and expression that favors spirituality over affect. Werner speaks an internalized language in the pieces performed here that gives a great place to meditation, both musical and spiritual. Indeed, one must not forget that all these works were functional liturgical music.

The quartet of soloists is homogeneous, although soprano Magdalene Harers is particularly convincing with her warmly luminous voice. Excellent, as in previous recordings, is also the Voktett Hannover.

The artistic and aesthetic realization of this program is thus beyond any doubt. Rovatkay always finds the right intonation that most perfectly brings together the music, the text and the expression of religious feeling.